

Grußwort von Clemens Schülke!

Unsere Arbeitswelt verändert sich stetig: Technologie verändert die Art und Weise, wie wir arbeiten. Neue Arbeitsmodelle und -zeiten geben mehr Möglichkeiten, wann wir arbeiten. Unterschiedliche Unternehmenskulturen und neue Jobbezeichnungen bieten mehr Auswahl. Hinzu kommt, dass Mitarbeitende bereit sind, sich beruflich zu verändern und das in Zeiten, wo überall Fachkräfte gesucht werden.

In dieser Situation sind Unternehmen und Jobsuchende gleichermaßen gefordert, denn das Angebot kann schnell unübersichtlich werden. Unternehmen suchen neue Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen und müssen Angebote schaffen, Beschäftigte langfristig im Unternehmen halten. Wer auf Jobsuche ist, will das richtige Unternehmen finden, das zu seinen / ihren Zielen und Lebensumständen passt.

Wie behält man hier den Überblick? Jobmessen und neue Veranstaltungsformate wie Jobwalk unterstützen dabei. Sie bringen Unternehmen und Bewerber zusammen und fördern Dialog und Austausch. In entspannter Atmosphäre in der Innenstadt können sich Schüler, Auszubildende, Studierende oder erfahrene Fachkräfte über freie Stellen informieren und erste Gespräche führen. Nutzen Sie diese Chance, denn die Zukunft beginnt jetzt!

Clemens Schülke

Bürgermeister und Beigeordneter für Wirtschaft, Arbeit und Digitales der Stadt Leipzig

